

令和2年12月4日

保護者様

北九州市立松ヶ江南小学校
校長 緒方 美加子

冬季の体育科学習時の服装についてのお知らせ

向寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察致します。

さて、体操服についてのお知らせをします。児童の健康管理、効果的な体育科学習を考慮し、松ヶ江南小学校では下記の通り行うことにしています。心と体の健やかな成長をめざすために、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いします。

記

- ① 体育科の授業が始まるまでの防寒着は、私服の上着を着て構いません。ただし、準備運動を行う時から脱ぎます。
- ② 授業が始まってからは、夏の体操服もしくは冬の体操服で行います。また、冬の体操服の下には夏の体操服を着ます。
- ③ 体操服は基本的には学校で販売をしているものとしますが、体操服として市販されている類似品を着てもよいです。尚、登下校での服を体操服とすることはできません。体育科の授業時に必ず着替えます。
- ④ 半袖の体操服を着た場合、下に防寒用として、長袖の下着などを着ないでください。タイツやニーハイソックスをはいての体育科の学習は禁止します。タイツやニーハイソックスを脱ぐ場合は、替えの靴下を持ってきてください（体育科の授業後の健康管理のためです）。

